

PTAだより

令和7年度第3号

日ごろより、PTA活動に、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。
第2号は地域の皆さんの活動内容を主に紹介しましたが、本号はPTAの活動内容を紹介します。

救急法 講習会

6月25日(水)、松浜小で救急法講習会が行われ、PTA育成部と学校職員の皆さんのが参加し、AEDの使い方や心肺蘇生法を専用の機械を使用して教えていただきました。子供たちがいつ、どんな事故に巻き込まれるか分かりません。もしもの時に備えて、真剣に講習会に参加していました。



第1回代表委員会

6月26日(木)、松浜小会議室で、校長先生や教頭先生、PTA各専門部の部長、副部長の皆さんのが集まり、今年度のPTA活動計画について話し合いました。子供たちに楽しく有意義に学校生活を送つてもらうために、PTA役員は日々頑張っています！

PTAってどんなことをしているの？
学年部：運動会の補助、文化祭イベントの企画・実行など
育成部：運動会での交通整理、街頭指導、救急法講習会など
広報部：各学校行事の撮影、広報誌『希望』の発行など
執行部：各専門部の総括、PTA役員選出、各会議の開催など



令和7年11月吉日

松浜小学校 PTA
会長 山崎 純一

稻荷神社境内パトロール

夏休みも終わりに近づいた8月24日(日)、松浜稻荷神社で松浜まつりがありました。地域の皆さんやPTA育成部の皆さんのが、安心・安全にまつりを楽しめるようにパトロールを行いました。



にこにこ遠足



10月3日(金)、子供たちが楽しみにしていた『にこにこ遠足』が行われました。PTA執行部では、子供達や先生方、ボランティアの皆さんへの飲料配布を行いました。

今年の遠足は、ボランティアの参加者が過去最多でした。子供たちが無事に遠足を終えられるのは、ボランティアの皆さんの協力もあってのことだと思います。本当にありがとうございます！！



これまで配信したPTAだよりは、松浜小学校のホームページで見ることができるよ！

